

FACINAS DIGITAL
ESPECIAL FERIA 2014

MARTES DIA 12

El pistoletazo de salida lo dará el acto de la coronación. La plaza de San Isidro acogerá a nuestras jóvenes y niñas elegidas para representar a la mujer de Facinas y a todo el pueblo. Ellas son el presente y el futuro de nuestro pueblo.



SALUDA DEL ALCALDE

Queridos vecinos y vecinas:

Facinas vuelve a celebrar sus fiestas tradicionales en honor a su Patrona la Divina Pastora, cuyo programa de actividades os presento. En él se refleja todo lo que hemos preparado con mucha ilusión y con el deseo de haceros olvidar por unos días las preocupaciones y lucha cotidiana.

A pesar de esta crisis que desde hace años recorta muchas posibilidades, creo que hemos conseguido configurar una serie de actividades que esperamos sean del agrado de todos.

Antes de nada quiero dar las gracias a las personas que han colaborado para que ello sea posible: Junta Vecinal, comerciantes, trabajadores municipales y ese grupo de jóvenes facinenses que se han incorporado

con toda ilusión para aportar todo su interés en beneficio de la comunidad y de quienes nos visitan.

Como podéis comprobar, vuelve un espectáculo taurino a nuestras fiestas; en este caso una corrida de rejonos. Será un acontecimiento que hará disfrutar a muchos aficionados y que tendrá repercusión en la prensa nacional, con lo que nuestro pueblo se verá promocionado. Quiero agradecer la ayuda recibida para que ello sea posible sin que suponga un esfuerzo económico para nuestras arcas.

Destacar también la celebración de la Carrera Popular al máximo nivel como así fue el año pasado, y que es posible gracias al trabajo de varios componentes de nuestra Junta Vecinal y a la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Tarifa.

Este es el momento también para dar un repaso al acontecer de nuestro pueblo desde que finalizó la Feria 2013, y os puedo asegurar que a pesar de las dificultades, Facinas está más viva que nunca gracias al espíritu de sus vecinos.

En este tiempo hemos visto cómo grupos, asociaciones e instituciones, no han cesado en actividades que evidencian las ganas de dinamizar nuestra sociedad.

Desde el ayuntamiento hemos aportado todo de nuestra parte para colaborar en cada uno de los proyectos, actividades e ilusiones que se nos han presentado, como la creación del Aula de Danza y Música, la asociación Entre 2 Algas, Colegio Público Divina Pastora, Escuela de Adultos, Parroquia, etc. Obras, espacios y todo cuanto ha estado de nuestra mano ha sido puesto a su disposición para ayudar a conseguir las metas deseadas.

Obras que han mejorado nuestro entorno, entre las que destaco aquellas que han facilitado el acceso a viviendas que se encontraban apartadas de las zonas urbanizadas.

En nuestra mente persisten muchos proyectos que podrían resolverse si conseguimos desarrollarnos con todas las competencias que nos da nuestra condición de Entidad Local Autónoma, labor ésta siempre dificultosa por necesitar de la buena voluntad de otros.

No quiero terminar sin dar la bienvenida a los facinenses nacidos en este año. Ellos son nuestro futuro y para ellos debemos trabajar. Así mismo mostrar mi pesar a las familias de los que por desgracia fallecieron.

Que Nuestra Patrona La Divina Pastora nos ilumine a todos para poder compartir cada uno de los actos que en su Honor vamos a celebrar, y que todo el que nos visite en estos días se considere como en su casa.

¡¡ Feliz Feria !!

Andrés Trujillo Benítez.



NUESTRA PREGONERA

Se trata de Luisa Márquez Regén, vecina de nuestro pueblo.

Luisa es hija de Pedro Márquez Peinado, q.e.p.d., natural de La Cañá Jara, Tarifa, y de María Luisa Regén Leiva, (Maruchi), nacida en Ceuta pero criada en Cádiz.

Nació en Lyon (Francia) y es la mayor de tres hermanos: Juan Francisco y Pedro.

Los primeros 25 años los vivió en tierras galas, por lo que puede decirse que su cultura es franco-española, porque desde la niñez la familia pasaba las vacaciones en nuestra comarca.

Es licenciada en turismo porque tenía claro que era el recurso más importante de nuestro país, donde algún día pensaba vivir. En verano del 1991 tuvo la oportunidad de trabajar en una agencia inmobiliaria en Tarifa. Probó suerte y... aquí se quedó para siempre, (Un sueño hecho realidad: vivir en España y más en Andalucía). Conoció a Manolo García Araujo "El Tivi" y se establecieron en Facinas donde han formado una familia más de nuestro pueblo.

Se ha convertido, gracias a su implicación en diferentes actividades de la vida de nuestro pueblo, en un referente de la mujer facinense. Culta, comprometida y laboriosa, aporta su interés y sus inquietudes por la educación y la conquista de nuevos proyectos de trabajo para emprendedores/as facinenses. Una virtuosa para las labores de ganchillo, cuyos conocimientos se afana por transmitir en su blog .

Este año, en la Plaza de San Isidro, Luisa quiere rendir un sentido homenaje a Facinas que se ha convertido en SU pueblo.

MIÉRCOLES 13 DE AGOSTO

19:00 h. FÚTBOL CADETE entre los equipos:
C.D. CAÑORRERA (SAN FERNANDO) – AT. FACINAS.

22:00 h. En la Plaza San Isidro ACTO DE CORONACIÓN de la Reinas Juvenil e Infantil MARÍA LUZ GUERRERO TRUJILLO Y PAULA MORALES SALVADOR, e imposición de bandas a las damas de su corte. El acto será presentado por D^a. LEONOR ROSANO GONZÁLEZ. A continuación pregón a cargo de D^a. LUISA MÁRQUEZ REGÉN. A la finalización del acto, las Reinas y Damas INAUGURARÁN LA CASETA OFICIAL con el típico pasodoble.

Bailes en la Caseta amenizada por la Orquesta "BAHÍA AZUL".



**Mari Luz Guerrero Trujillo será coronada esta noche
como Reina Juvenil de la Fiestas de 2014-08-13**



**Paula Morales Salvador será coronada esta noche
como Reina Infantil de las Fiestas de 2014**



En la tarde de ayer martes, se ultimaban las instalaciones de chiringuitos y aparatos de ocio. Las luces aparecen apagadas para ahorrar energía.

TRIDUO A LA DIVINA PASTORA

Durante los días 10,11,y 12, se ha celebrado en nuestra iglesias parroquial el Triduo a la Divina Pastora. Cada día se ha dedicado a un colectivo: Costaleros y asociación de la Virgen, Difuntos y Paso por debajo del Manto de la Virgen han sido los actos celebrados cada día.

FÚTBOL SENIOR

El domingo se celebró en el Campo Municipal Nuevo Joaquín Maqueda” el partido de fútbol entre los equipos At. Facinas y C.D. Cañorrera de san Fernando, con el resultado de 3 a 4 para los isleños.



Los dos equipos posan conjuntamente.

Foto de José A. Trujillo.



Un momento del partido.

FÚTBOL FEMENINO

El mismo día se jugó en la pista de fútbol 7 de césped artificial, el partido entre los equipos femeninos de Facinas y Tarifa.

El resultado fue un contundente 12 a 3 a favor de las jugadoras local. Nuestras jóvenes futbolistas demostraron coraje y buen juego para imponerse a las tarifeñas.



Equipo de Facinas Femenino.

Foto de José A. Trujillo



Tarifa Femenino. Foto de José A. Trujillo



Los dos equipos junto a sus entrenadores. El de Facinas Manolin Guillen. Foto de José A. Trujillo



El árbitro dará el pitido inicial. Foto de José A. Trujillo



Una bonita jugada. Foto de José A. Trujillo



*Una jugadora con el trofeo. Foto de José A. Trujillo.
Facinas, 13 de agosto de 2014*

